

## 少年消防クラブ 船引小学校が 優良少年消防クラブ受賞

船引小学校が、日頃の少年消防クラブの活動を認められ、平成30年度「優良消防クラブ」を受賞しました。3月23日、消防会館（東京都）で行われた表彰式に代表児童と校長先生が出席し、賞状を受け取りました。



## 都路診療所 柳下正樹医師が着任

都路診療所の家田正寿医師が3月31日で退任されました。

代わって、4月1日から都路診療所に着任した柳下正樹医師を紹介します。

柳下医師は東京都出身。慶応大学医学部を卒業後、虎ノ門病院、東京医科歯科大学教授、星総合病院国際部長として勤務され、内科が専門です。皆さんが安心して暮らせるよう地域医療に貢献していきたいと述べられました。

退任された家田医師には、平成25年4月から6年間、大変お世話になりました。新たに勤務される長野県松本市でも健康に十分留意され、ご活躍されますようご祈念申し上げます。



柳下正樹医師

## さくらの里クリーンアップ作戦 きれいな川と水のために

4月6日、さくら湖流域協働ネットワーク主催の「さくらの里クリーンアップ作戦」が、市図書館近くの大滝根川沿いで実施されました。この活動は、快適に花見を楽しんでもらおうと、さくら湖周辺で毎年行われているもので、大滝根川沿いで活動は今年で7回目です。62人の参加者は、河川周辺で清掃活動を行い、心地よい汗を流していました。



## みやこじスイーツゆい 田村市の復興の取組みをPR

3月23日ホテルはまつで開催された「ふくしま復興を考える県民シンポジウム」にみやこじスイーツゆいが出店しました。さまざま角度からふくしまの未来を考えるをテーマに会場には約500人の参加者が集まりました。

みやこじスイーツゆいは田村市の6次化商品や都路小学校の生徒たちが開発した「キュウリマンジャム」を販売し田村市の復興の取組みをPRしました。



## 西向・関本小学校 閉校式 両校の長い歴史に幕

3月23日に「田村市立西向小学校」と「田村市立関本小学校」の閉校式が執り行われました。閉校式には卒業生や地域の方々多数の出席をいただき、両校の長い歴史に幕を閉じました。これまで両校に対し、ご支援ご協力賜りました皆様に、深甚なる敬意と感謝を申し上げます。



## 教育委員会表彰 教育の振興と発展への貢献を表彰

3月28日、教育委員会表彰式が市役所で開かれ、教育の振興発展に貢献した人や団体が表彰されました。受賞者は次のとおりです。（敬称略）

**【社会体育文化関係】** ◆社会教育委員…佐藤征昭、渡邊芳江

◆スポーツ推進委員…柏原勝、山中一功 ◆文化財保護審議会委員…仲澤市雄

◆文化センター運営委員…橋本淑郎 ◆図書館協議会委員…渡邊宗一

**【学校医関係】** ●島田頼於奈…学校眼科医

**【学校教育関係】** ◆退職校長…安瀬一正、根内喜代重、吉田勇、高島仁、吉田美智生、高橋秀章

◆退職教頭…佐藤勝次郎、塚原利男 ◆退職教諭…荒井宣男、清水百合子、村上直子

◆退職養護教諭…佐藤啓子 ◆退職事務…石井隆義

**【大会関係】** ●オール田村スポーツ少年団…福島県総合体育大会 軟式野球（中学生の部）優勝

●常葉ミニバスケットボールスポーツ少年団…福島県総合体育大会 バスケットボール（小学生の部）優勝

●松本勝輝…統計グラフ全国コンクール パソコン統計グラフの部 佳作

●橋本俊介…統計グラフ全国コンクール パソコン統計グラフの部 佳作

●箭内洸斗…全国ジュニアオリンピック陸上競技大会 区分C走幅跳 第1位

●遠藤潤人…福島県小学校児童画展 5年生の部 児童画展賞

●猪越天綾…福島県小学校児童画展 4年生の部 児童画展賞

